

Apprendre a nous connaitre:



Visitez notre site Web et découvrez plus sur le brasseur aveugle, mais aussi sur nos activités, produits et événements.

www.der-blinde-brauer.eu

Vous pouvez également nous joindre par courriel à:

info@der-blinde-brauer.eu



Qu'est-ce que "Le brasseur aveugle"?

Fair Chance Kelmis aidera les personnes qui sont dans doivent vivre dans des situations particulières. Que ce soit à travers Cécité, déficience visuelle en déclin ou autre handicaps adéquats, qui malheureusement sont actuellement dus à leur Êtres humains, autorités ou simplement le grand public comme n'étant plus capable de vivre normalement, c'est-à-dire comme n'étant plus autonome constamment, mais surtout comme incapable de travailler être considéré. Le club sera donc le premier et objectif important de représenter les possibilités en particulier projets pour mettre en œuvre les objectifs suivants, réfuter le point de vue antérieur du grand public et bien sûr, en premier lieu, les victimes elles-mêmes montrer des variantes.



Que veut "Le brasseur aveugle"?

Poursuivez Kelmis avec notre association Faire Chance VoG we Activités: Divers projets en font partie contribuer à changer le but, l'intention de l'association ensemble. Le premier et important projet a donc été Le projet "Le brasseur aveugle" a commencé. Au sommet brasseur aveugle, une bière testée, une qualité testée – et la preuve que la cécité n'est pas la même chose que de vivre dans Loin doit signifier. Plus de projets seront en suivre ce cadre, comme le suivant « Begegnungscafé », un kiosque, un atelier de menuiserie Services d'impression, de copie, de numérisation et de télécopie, ainsi Service pour les aveugles, comme les émissions de Textes et supports imprimés en écriture braille et autres. Vous devriez donc également visiter le site Web de Fair Chance.

www.fairchance.eu



Le brasseur aveugle un projet de Faire Chance VoG Kelmis / Belgique



Krickelstein 9A/7 - B 4720 Kelmis / Belgien Tel. +32 494622958 www.der-blinde-brauer.eu



Qu'est-ce que la bière en fait ?

La bière est le résultat d'un accident, elle a vu le jour avant il y a environ 6000 ans en Mésopotamie. Au début du Moyen Âge surtout les moines brassaient de la bière pour traverser la longue passer des semaines de jeûne. La révolution industrielle lution a finalement fourni de nouvelles innovations dans le brassage processus.

La bière est une boisson obtenue par fermentation à partir de féculents substances sont obtenues et non distillées. Dans le Production de la boisson principalement gazeuse Houblon ajouté comme épice et pour la conservation.

Le vin et la bière sont issus de la fermentation du sucre. Pour Les vins sont élaborés à partir de sucres végétaux ou animaux Sources (p. ex. miel) fermentées pendant la Matière première pour la production de sucre dans la bière est toujours la force.

Le sucre est fabriqué à partir des amidons de grains (orge, blé, seigle, maïs) par maltage ou autres processus enzymatiques.



La teneur en alcool de la plupart des types de bière est par exemple Allemagne et Autriche entre 4,5% et 6%, chacune par variété mais aussi ci-dessus. devenir des bières sans alcool par deux méthodes, arrêter la fermentation ou Extraction d'alcool à partir de bières ordinaires - produites.



Dirk et Patrizia Scheidt, Andreas Marschner





On parle et on parle beaucoup du « brasseur aveugle ». C'est exactement ce que je suis. Pour me rendre un peu mieux Je vais maintenant vous parler un peu de moi.

Je suis né et j'ai grandi à Aix-la-Chapelle-Burtscheid. Après une formation d'ouvrier béton/béton armé J'ai exercé ce métier jusqu'en 2002 par l'intermédiaire d'un La tumeur au cerveau est devenue aveugle. Le monde s'est brisé pour moi ensemble. En septembre 2002, ie suis allé à Düren Agence de promotion professionnelle pour y enseigner le braille apprendre et vivre une vie de ténèbres. Il a appris Je connais ma femme Patrizia qui m'a sorti de mon apporté la crise de la vie. En 2003, nous avons déménagé à Herdecke, où nous vécu six ans. Puis nous sommes retournés à Aix-la-Chapelle, près de la frontière belge. Malheureusement obtenu Je n'ai jamais eu la chance d'avoir un emploi, à la place retraite anticipée. Il y a environ 1 an et demi, ma femme a rencontré un vieil ami qui n'était qu'à quelques kilomètres La Belgique revit. Maintenant nous sommes meilleurs amis et il m'a appris le métier de brasseur. Il était dur pourtant juste pour moi. Depuis, le brassage est ma passion, ma vie. J'en ai donc profité pour me remettre au travail être actif et ne pas abandonner. « N'abandonne pas, lève-toi et recommence ». Montrer à tous que les personnes handicapées peuvent sont capables de se livrer à des activités telles que le brassage de la bière maître.

